
ACTA 4-2024 COMISIÓN DE

ELECTROTERAPIA del ICPFCM

En Madrid, a 13/02/2024, con la presencia de los miembros que se relacionan posteriormente, y de

forma presencial en la sede del Colegio, se celebra sesión de la Comisión de Electroterapia para

tratar los asuntos del Orden del Día, que resultan ser los siguientes:

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
2. Presentación de nuevos miembros y planteamiento de renovación de los cargos de la junta

directiva.
3. Propuestas Anteriores:

a. Dolor mayor a tres meses.

b. Referencias y/o manuales

c. Respuesta a dudas del colegio.

d. TECNI.

4. Propuestas para el 2024
a. formativas
b. investigación

5. Ruegos y preguntas

Asistentes:

Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente:

1. CARLOS CASTREJON

2. JESUS RAMIRO VILLEGAS

3. CARLOS CABRERA VALLEJO

4. SUSANAMANZANARES

El presidente procedió a abrir la reunión, a las 18:15, en segunda convocatoria, el turno de

intervenciones sobre los distintos puntos del Orden del Día mencionado, llegándose a los siguientes

acuerdos con respecto a los mismos.

I. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.

Se procede a leer el acta y se aprueba por unanimidad.

II. Presentación de nuevos miembros y planteamiento de renovación de los cargos de la junta

directiva.

Se procede a dar Información sobre los cargos y el

procedimiento de votación. Ante la existencia de nuevos retos se

decide establecer una nueva junta directiva.

Tras un debate y propuestas se resuelven los siguientes cargos:

- Presidencia – Carlos Cabrera- 4 votos a favor

- Vicepresidencia - Susana Manzanares 4 votos a favor

- Secretaría – Jesús Ramiro Villegas- 4 votos a favor
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III. Propuestas Anteriores:

Se procede a informar de las actividades realizadas en los diferentes

campos y se decide replantearlas por los cambios en la participación.

IV. Propuestas para 2024:

a. Se propone realizar un catálogo de técnicas de electroterapia propias

de la fisioterapia con orientaciones de uso. Se profundizará en

aquellas en más auge actualmente y se detallarán las obsoletas.

b. Se propone crear seminarios de divulgación de las técnicas que se

vayan seleccionando en la comisión de interés general.

i. Susana ofrece su colaboración en el campo de la

fotobiomodulación.

ii. Carlos Castrejón se ofrece a colaborar en el campo de la

estimulación transcraneal superficial.

c. Se programa la planificación de cursos de profundización en campos

relevantes y actuales.

i. Se proponen campos amplios como las NIBS, Radiofrecuencia,

Ondas de choque, Neuromodulación, Electrolisis, Bombas de aire,

etc.

d. Se solicitará al servicio de asesoramiento ayuda en la detección de

certificados sanitarios de los equipos.

e. Se establecerá contacto con los laboratorios para el desarrollo de

pruebas y/o investigaciones sobre nuevas técnicas .

f. Se decide realizar una puesta en común por parte de la junta

directiva ante las consultas realizadas al colegio sobre nuestro

campo.

V. Ruegos y Preguntas

Se debate sobre la necesidad de buscar temporalidad a las reuniones y

los resultados proponiendo mantener un contacto mensual para el

mantenimiento de la motivación y colaboración mútua.

CIERRE.- Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del

presidente se levanta la misma a las 20:45 horas, extendiéndose la presente

acta que será sometida a la aprobación de los señores asistentes en la próxima

sesión que se celebre, de todo lo cual yo, el secretario, Certifico.

Fdo. El Secretario
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